



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

3. September 2021

Stadtpolitik, Homepage

Ortsbeiräte tagen

In der kommenden Woche tagen die Ortsbeiräte Amöneburg, Nordost, Schierstein, Kloppenheim und Rheingauviertel/Hollerborn. In den öffentlichen Sitzungen der Ortsbeiräte haben Bürgerinnen und Bürger vor Eintritt in die jeweilige Tagesordnung die Möglichkeit, Fragen zu stellen. Um die Gefahr der Verbreitung des Corona-Virus zu minimieren, ist beim Betreten und Verlassen aller Tagungsorte sowie am Sitzplatz das Tragen einer medizinischen oder FFP2-Maske erforderlich. Mehr Informationen zu den Sitzungen finden Interessierte auch unter piwi.wiesbaden.de.

Die Sitzung des Ortsbeirats Amöneburg findet am Dienstag, 7. September, ab 18.30 Uhr in der Sporthalle der Johann-Hinrich-Wichern-Schule, Dyckerhoffstraße 22, statt. In der Sitzung des Ortsbeirats stellt sich Stadtverordnetenvorsteher Dr. Gerhard Obermayr vor. Weitere Themen der Sitzung sind unter anderem der Schulentwicklungsplan 2022-2026 – Entwurf zur Beteiligung der Öffentlichkeit, öffentliche Toilette Kaiserbrücke, sowie die Finanzmittel des Ortsbeirates. Es werden maximal zehn Bürgerinnen und Bürger in den Halle hineingelassen.

Der Ortsbeirat Nordost tagt am Mittwoch, 8. September, von 19 Uhr an im Bürgerhaus Sonnenberg, König-Adolf-Straße 6. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem die Themen Walkmühlstraße – Ordnung ruhender Verkehr/Einrichtung Einbahnstraße, Lahnstraße – Einrichtung eines Fußgängerüberweges, Zusatzschild Johannes-Brahms-Straße, Benennung eines Integrationsbeauftragten, "Im Jahr des Wassers", „einstand

„Chateau Nero“ im Weinberg auf dem Neroberg, Tempo 40 in der Sonnenberger Straße, Nerobergbahn 2.0 – autonomen Busverkehr der ESWE am Neroberg testen, Schutz des Radwegs in der Taunusstraße, Fischteiche an der Fischzucht sowie die Finanzmittel des Ortsbeirats. Es werden fünf Bürgerinnen und Bürger in den Sitzungssaal hineingelassen.

Der Ortsbeirat Schierstein kommt am Mittwoch, 8. September, ab 19 Uhr in St. Peter und Paul, Christ-König Haus, Alfred-Schumann-Straße 27-29, zusammen. Themen der Sitzung sind unter anderem die Weiterentwicklung der Schullandschaft, Schulentwicklungsplan 2022-2026 – Entwurf zur Beteiligung der Öffentlichkeit, Kompostierbare Hundekotbeutel, Hochwassergefahr in Schierstein sowie mögliche Gegenmaßnahmen, Schaltung der Fußgängerampel in der Saarstraße, Höhe Haltestelle Zeilstraße, Konkrete Handlungsmöglichkeiten zur Klimaanpassung Schiersteins sowie die Finanzmittel des Ortsbeirats. Es werden maximal fünf Bürgerinnen und Bürger in den Sitzungssaal hineingelassen.

Die Sitzung des Ortsbeirats Kloppenheim beginnt am Mittwoch, 8. September, um 19.30 Uhr in der Turnhalle Kloppenheim, Pfortenstraße 2b. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem die Themen Schulentwicklungsplan 2022-2026 – Entwurf zur Beteiligung der Öffentlichkeit, 110kv Freileitungstrasse Medenbach-Bierstadt, Sachstandsbericht Erweiterung sowie Sanierung der Trauerhalle Kloppenheim, Installation von öffentlich zugänglichen Ladestationen für Elektrofahrzeuge in Kloppenheim sowie die Finanzmittel des Ortsbeirats. Es werden maximal zehn Bürgerinnen und Bürger in den Sitzungssaal hineingelassen.

Der Ortsbeirat Rheingauviertel/Hollerborn trifft sich am Donnerstag, 9. September, 19 Uhr, im Hilde-Müller-Haus, Wallufer Platz 15. Die Mitglieder des Ortsbeirats beraten unter anderem über den Schulentwicklungsplan 2022-2026 – Entwurf zur Beteiligung der Öffentlichkeit, Lahnstraße – Einrichtung eines Fußgängerüberweges, Planungsstand Reaktivierung Aartalbahn, Entsiegelung von Baumscheiben, Vorgartensatzung im Ortsbezirk, Schaukästen und Aushänge des Ortsbeirats, Tempo 30 auf der Lahnstraße sowie die Finanzmittel des Ortsbeirats. Es werden maximal zehn Bürgerinnen und Bürger in den Sitzungssaal hineingelassen.

+++